LA POUËZE

L'école maternelle L'Ardoisine respire

L'école maternelle L'Ardoisine de La Pouëze, commune d'Erdre-en-Anjou, était, semble-t-il, dans la liste des établissements à devoir fermer une classe, ce qui avait entraîné une vive réaction, notamment des parents.

L'Ardoisine repartira la prochaine rentrée avec le même nombre de classes. Sébastien Marck, président du foyer culturel laïc, ne cache pas son soulagement. « Au-delà de l'heureuse annonce, après une grosse inquiétude, je

retiens la mobilisation de toute une école, des parents d'élèves, des professeurs, des ATSEM, des élus, le tout dans un temps record, ce qui ne nous a pas empêchés d'obtenir une pétition pleine de 115 signatures, c'est formidable. » Une délégation de 8 personnes, dont 3 élus, le maire Laurent Todeschini, Yamina Riou et Sébastien Drochon, s'était rendue ce même jour à la DSDEN (Direction des services départementaux de l'éducation nationale) pour recueillir la nouvelle.